

TRANS'ALP : LO SCAMBIO QUATRO SETTIMANE

CHE COS'È TRANS'ALP ?

Trans'Alp è uno scambio individuale organizzato tra diversi licei della regione Grand-Est e della Campania. In totale, dodici persone partecipano a uno scambio di quattro settimane tra due paesi : l'Italia e la Francia. Trans'Alp si svolge tra cinque licei italiani e cinque licei francesi. In questa intervista Lucie e Simona raccontano come è stato per loro frequentare il liceo Margueritte.



«Sono molto fiera di partecipare a questo programma poiché posso conoscere persone nuove »

Simona, diciassette anni, è una corrispondente italiana che viene dalla Campania, più precisamente da Napoli. Lei è molto timida ma socievole. Lei partecipa a Trans'Alp per migliorare il suo livello linguistico. Lei ama molto il francese. Lucie, sedici anni, è una ragazza che viene dalla Mosa. Ha una sorella.

Lucie è una persona empatica, molto impulsiva e socievole. Lei partecipa a Trans'Alp per migliorare il suo italiano e per svolgere un'esperienza a suo dire molto interessante. « Sono molto fiera di partecipare a questo programma poiché posso conoscere persone nuove ».

Trans'Alp est un échange individuel organisé entre plusieurs lycées du Grand-Est et de la Campanie. Au total 12 personnes participent à un échange de 4 semaines entre deux pays, l'Italie et la France. Trans'Alp se déroule entre 5 lycées Français et 5 autres Italiens. Lucie et Simona ont témoigné pour cet interview d'environ 1 heure qui s'est déroulée au sein du lycée Margueritte



Simona, 17 ans, est une correspondante italienne qui vient de la campagne. Elle vient plus précisément de Naples. Elle est plutôt timide mais sociale. Elle participe à Trans'Alp pour améliorer son niveau de langue, pour découvrir de nouvelles villes. Elle pense pouvoir améliorer son niveau de langue. C'est une langue qu'elle aime beaucoup. Lucie 18 ans, est française qui vient de la Meuse. Elle a une sœur et un frère. C'est une personne empathique, très impulsive et sociale. Elle fait Trans'Alp pour améliorer son niveau de langue et pour l'expérience qui est très intéressante de son point de vue. « Je suis très fière de participer à ce programme car je peux découvrir de nouvelles personnes ».